



自治会に関する講演会を開催

充実した自治会活動を目指して

10月14日、グリムの館で市自治会長連絡協議会主催の講演会を開催しました。地域活性化・まちづくりコンサルタントの水津陽子氏を講師に迎え、自治会が抱える様々な課題の解決に向けて、全国の特徴的な事例紹介や、時代の流れに沿った考え方など、今後の自治会活動のヒントとなる内容について聞くことができました。参加者からは、早く自治会で実践してみたい、講話の内容を自治会内で共有したいといった前向きな感想が多く聞こえ、大変有意義な講演会となりました。

市自治会長連絡協議会では、市内各自治会の活動がより充実したものになるよう、今後も活動を続けていきます。



かにかわぜき 「蟹川堰」 竣工清祓祭

用水・治水施設を改修

確実な農業用水の確保と治水の安全性確保を目的として、県営農業用河川工作物応急対策事業により、「蟹川堰」が竣工に至りました。ご協力頂いた方々に感謝し、今後の安全を祈願するため、10月17日に蟹川用水維持管理委員会主催のもと竣工清祓祭が斎行されました。当日は、県や市の関係者など約45名が参加しました。



第12回産業祭を開催

地元の特産、再発見!

10月29日に、大松山運動公園で4年ぶりとなる産業祭を開催し、市内60を超えるお店・企業・団体が出店ブースを構えました。

ステージでは、下野市産おいしいお米コンクール表彰式や地元園児のミニ発表会、講談師の神田薫花氏の講談などが行われ、多くの来場者で賑わいました。



産業祭に栃木ブレックスが出展

市民に向けて取り組みをPR

9月に締結した包括連携協定に基づき、連携事業の第一弾として、(株)栃木ブレックスが産業祭へのブース出展を行いました。当日は家族連れを中心に多くの方が訪れ、賑わう様子が見られました。

今後も引き続き、スポーツ振興を通じた地域活性化を推進していきます。

